
                    （千葉市第 47地区町内自治会連絡協議会）  

 

          幕張ベイタウン自治会連合会   

     平成 24年度第１０回定例会議事録   

                 

1. 日時   平成 25年 3月 10日（日） 19：00～21：00      

 議事内容  

（１）幕張公園だより（みどりと海パートナーズより） 

 ・仕事帰りの茶道教室 4月 10・24日 5月 8・22日  

 6月 5・19日 7月 3日（8:30～20:30） 

 ・はじめての見浜園茶道教室 4月 1・8・15・22  5月 13・20・27 

                  6月 3・10・17 （13:00～15:00） 

   ・ママと赤ちゃんの幸せ時間講座 ➀4月 8日～全 4回 14:00～15:30 

                      ➁5月 20・27 14:00～15:30 

   ・ゆる体操教室 4月 2日(火)～5月 28日(火)全 9回 10:00～11:30 

・花植え隊募集 3月 24(水) 10:00～11:45 

 掲示板が狭いので、スケジュール表 1枚に変更希望との意見あり→変更検討との事 

（２）幕張チャリティーフリーマーケット    

  寄付品受付会 3月 16日 10:00～17:00 場所：ベイタウンコア中庭                   

（３）打瀬中学校吹奏楽部 定期演奏会 3月 24(日) 13:30 開演 

（４）BIG BEACH FESTIVAL‘13 音響テスト実施のお知らせ 

   3月 23日(土) 13:00～14:00 測定場所：幕張ビーチハウス・マリンフォート 

   時刻、人数は近日中に管理員室へお届けします。 

（５）打瀬地区見守り体制について  

   自治会長、管理組合理事長と民生員との顔合わせ協議について 

   ご無理をお願いしましたが、かなりの番街で実施させていただきました。未了

の番街については引き続き宜しくお願いします。 

（６）幕張ベイタウン協議会（報告事項）＃8辻さん 

   ①、景観形成推進地区への取り組み 2月 5日(火)                

       街の計画デザインを千葉市への移行後も優れた景観をどうして守って行く

か、千葉市、企業庁、協議会で検討する会を立ち上げた。         

多くの皆さんに参加してもらいたいと考えているので周知をお願いしたい。  

②、昨年実施したアンケートの発表会を３月１６日（土）１３時から開催する。 

③、街のあり方研究会の最終会が 3月 1９日(火)に開催される。 

       今後の行政との協議の形が分かる予定。 

     ④、子どもルーム転活用について                         



企業庁と千葉市の間で円卓会議の場所確保という観点で協議が進められ 

ており、最終合意までにはもう少し時間がかかる見込み。 

（７）常設委員会、特別委員会報告について 

    ①交通委員会  

ⅰ、ヨーカドーお買物バスは 4月 1日運行開始 バス待ちは原則 1列を呼びかけ  

ⅱ、駅周辺の駐輪マナー向上キャンペーン 2013春 ポスターを掲示 

ⅲ、3月 16日（土）の JR時刻表改正 朝の通勤時間帯（７時から９時台）のす

べてが各駅停車になる。４分から７分時間がかかるようになる。 

②防災委員会 （ベイタウン内の街路灯切れの調査）  

避難所準備委員会に監事街区を設けることとした。詳細は各番街防災委員に確

認下さい。５月ないし６月ごろ準備委員会を開催の予定。 

③防犯委員会 

  ベイタウン内街路灯の不良調査を実施ちゅう。まとまり次第報告します。 

④ベイタウングリーンサム  

樹木や植木の欠損箇所がある。将来的な街の景観の為、市へのアピールが必要 

（８）ベイタウンまつりについて 

  ①フリマ場所の抽選方法検討                          

フリマの抽選は自治連合会の加盟有無に関わらず平等に抽選しているが、加盟、未加

盟で区別すべきとの意見がだされた。区別方法は参加費に差をつける方法,当選率に差

をつける等の意見がある。 

  差をつけるかどうかとかを各番街に聞いたが、番街として議論してきていない番街が

多く番街としての意見としてはまとめ切れなかった。但し代表の個人的な意見として

は次の通り。ニュアンスに違いがあり、次回確認したい。     

  【差をつけるべき】 

   ＃1、＃2、＃4、＃8、＃11、＃16、＃19、＃東の町、＃マリンフォート、＃ファー

ストウイング、＃シティーズフォート、＃サウスコート、他 1名   

  【差をつけない】＃21、＃17、他 1名 【コメントを控える】＃CPW 

  以上の結果だけからからは判断しくい。来年に向けて改善方策を検討するので今年は 

従来どおりで実行させて欲しいとの事務局提案で了承された。 

  前日、当日のお手伝いは委員がかわるため引継ぎをきちんとして欲しい 

① コアの横・中庭の草刈りは業者に委託したい（予算化） 

② お手伝いは毎年、お弁当を提供していたが、ベイタウン商店会の金券に変更したい

（使用期限 1か月） 

詳細は予算も含め次回定例会で説明、了承をうる予定。  

 

  以上 


